

## 29 de noviembre de 2025

#### **Primeras Planas**

Ajustan Ley de Aguas

Rocha movía huachicol en 80 doblerremolques

Sheinbaum; la FGR debe transformarse

Claudia pide a la nueva FGR más coordinación con García Harfuch

Espero mayor coordinación con la FGR: Sheinbaum

En nueva era de FGR va Gobierno contra huachicol que trae persecución a la baja

Relevo en FGR. para mayor coordinación

Más movilidad ¡Orgullo de México! El Universal
Excélsior
Milenio
La Jornada

Reforma

<u>La Razón</u> <u>El Heraldo de México</u>

<u>La Prensa</u> <u>Ovaciones</u>

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Reinsertan a 271 jóvenes en CdMx

Tras haber cometido un delito menor, 271 jóvenes tuvieron la oportunidad de reintegrarse a la sociedad gracias al programa Reconecta con la Paz, implementado por la SSC, donde esta estrategia se enfoca en la prevención del delito y va dirigida a hombres y mujeres de entre los 18 y 35 años de edad. El **titular de la SSC**, **Pablo Vázquez Camacho**, dijo frente al público reunido en el Museo del Policía, en la colonia Centro, que a la fecha se han graduado mil 443 hombres y mujeres, cuya iniciativa previene la reincidencia delictiva, por lo que la gente que pasa por Reconecta con la Paz tiene 10 veces menos probabilidad de reincidir que las personas que no se so meten a este programa. La Prensa

#### Aconseja a las cadetes.

La Subdirectora de Seguridad del Penal de Santa Martha Acatitla, Yessica López, policía con nueve años de experiencia, compartió consejos de sus cursos de formación de guardia y custodia, ley nacional de ejecución penal, primeros auxilios, entre otros, durante una ponencia a cadetes de la Universidad de la Policía, en el marco de los 16 días de activismo contra la violencia de género. Reforma

#### Salud para hijos de internas

Hijas e hijos que residen en el Penal de Santa Martha Acatilta fueron atendidos por especialistas de enfermería, pediatría, nutrición, odontología, psicología y trabajo social, en I maco d la jornada de Salud organizada de la Subsecretaría de Participación ciudadana, en beneficio de 33 mujer niño y 32 mujeres. Reforma

#### Cae implicado en crimen por riña

Una riña en la que un hombre perdió la vida desató intensa movilización policíaca en calles de la alcaldía Azcapotzalco, Los hechos ocurrieron el pasado 25 de noviembre, donde reportaron a una persona lesionada en la esquina de las calles Tajín y Papantla, por lo que se aproximaron de inmediato al lugar. Donde **efectivos de la SSC** detuvieron al probable responsable calles más adelante. <u>La Prensa</u>

#### Cae rata con cola larga

Policías detuvieron a un hombre señalado de robar dinero en una tienda de conveniencia ubicada en la calzada Ermita Iztapalapa, en la colonia Plan de Iguala. El sujeto había agredido físicamente a la encargada del local para arrebatarle el dinero. Cabe destacar que este sujeto tiene 17 ingresos al sistema penitenciario de la CDMX desde 1998 al 2022. El Gráfico



## 29 de noviembre de 2025

#### Pedía cuota para no quitar inmueble

Acusado de exigir dinero a un restaurantero a cambio de no despojarlo de un inmueble en Xochimilco, un sujeto fue detenido, por **policías**. La víctima de 38 años denunció que un sujeto acudió a su local, en la colonia Santa María Tepepan, donde le exigió 50 mil pesos para no desalojarlo. Al sospechoso se le decomiso el dinero del denunciante. El Gráfico

#### Aprehenden a la novia del Chuletas

Elementos de la **SSC**, en coordinación con la FGJ CDMX, detuvieron en la alcaldía Iztapalapa a Olivia Aidé Peláez Escobedo, de 43 años, por el delito de Extorsión Agravada Continuada. Peláez Escobedo es pareja de Julio Kevin Reveles López, alias "El Chuletas", líder de la célula delictiva "Los Rudos", actualmente recluido en el Reclusorio Oriente. La detención ocurrió en las inmediaciones del centro penitenciario, presuntamente tras visitar a su pareja. Según las investigaciones, la mujer formaría parte del grupo delictivo que opera en la zona norte de Gustavo A. Madero y los límites con el Estado de México, dedicándose al cobro de piso y extorsión a comerciantes. Basta / El Gráfico

#### Detuvieron a mujer que encerró a su hija de 6 años

Una mujer de 31 años fue detenida por elementos de la **SSC** por presuntamente golpear dejar encerrada a su hija de seis años en un domicilio de la colonia Prohogar, en la alcaldía Azcapotzalco. Los agentes acudieron a la calle 15 del predio luego de ser alertados por un vecino de 54 años, quien refirió haber escuchado a la niña llorar pedir ayuda. Los **policías** encontraron a la menor en una ventana, quien les refirió que su madre la había agredido y dejado encerrada. <u>Excélsior</u>

#### "Ruta Libre de Violencia" en el transporte concesionado

En el marco de los 16 días de activismo contra la violencia hacia las mujeres, el Gobierno de la CDMX reunió en el CETRAM Chapultepec a representantes de 31 corredores de transporte concesionado. Durante el encuentro se presentó la estrategia "Ruta Libre de Violencia contra las Mujeres", con la que se formalizan 15 compromisos obligatorios para operadores, concesionarios y auxiliares, orientados a garantizar viajes seguros y libres de agresiones para mujeres y niñas. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezó el encuentro en el que participaron funcionarias, diputadas, organismos del sistema integrado de transporte y representantes del sector concesionado. La jefa de Gobierno adelantó que se instalarán módulos de atención integral contra la violencia en diversos CETRAM, mientras que en todas las unidades se requerirá contar, al menos, con botones de pánico conectados a la SSC. La Crónica de Hoy / El Universal / Excélsior / La Jornada

#### Indagan posible red de despojo en Iztapalapa

Autoridades capitalinas, a través del Gabinete contra Despojos, investigan una posible red dedicada a invasiones en el oriente de la Ciudad de México. Esto surge tras la recuperación de un inmueble en la colonia Paseos de Churubusco, Iztapalapa, que había sido tomado por la fuerza a un adulto mayor en el marco de una disputa familiar. El Gabinete contra Despojos, creado en julio pasado por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, activó su protocolo, que incluye la verificación documental de la propiedad, la recopilación de testimonios y el análisis jurídico del caso, tras la denuncia de la víctima, quien fue obligada violentamente a abandonar su domicilio en Iztapalapa. El operativo de recuperación, realizado el miércoles, contó con la participación coordinada de la SSC, la Secretaría de Gobierno y la FGJ CDMX. Excélsior / La Prensa / El Heraldo



## 29 de noviembre de 2025

#### Obras y agua, prioridades en el Paquete Económico

El secretario de Administración y Finanzas, Juan Pablo de Botton, entregó al Congreso de la CDMX el Paquete Económico 2026, que contempla ingresos de 313 mil 385 millones de pesos, los cuales representan 7.5% más que lo aprobado para 2025, esto sin añadir impuestos nuevos, dijo. Resaltó que el paquete contempla incrementos presupuestales en los rubros prioritarios para la administración capitalina, como son movilidad, con 43 mil 749 millones de pesos y un incremento de 13% anual; obras, con 18 mil 600 millones de pesos, para lo que habrá un crecimiento de 37.8%; agua, con 19 mil millones, que significa un alza de 26.7%; y seguridad, con aumentos de 4.9% para la **SSC**, de 7.0% para la FGJ y de 6.7% para el Poder Judicial de la CDMX. <u>El Universal / Reforma / Excélsior / La Jornada / La Prensa / El Gráfico</u>

#### Godoy: "tomo el cargo con profundo sentido de justicia"

Al asumir ayer como encargada de despacho de la FGR, Ernestina Godoy realizó sus primeros cambios al nombrar nuevos titulares en dos áreas claves, ambos ex colaboradores del actual secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch. Godoy nombró a César Olivares Aparicio como nuevo titular de FEMDO y a Héctor Elizalde Mora al frente de la Agencia de Investigación Criminal. Oliveros Aparicio se desempeñaba como titular de Planeación y Análisis en la SSPC bajo la gestión de García Harfuch y previamente colaboró con él como coordinador general de Investigación de Delitos de Alto Impacto en la SSC. La Jornada / Reforma / El Universal / La Razón

#### Caos vial desquicia CDMX; "todo el tiempo es hora pico"

En la Ciudad de México todo el tiempo ya es hora pico, con vialidades lentas por el pesado tránsito, lo que ocasiona permanecer horas a bordo del transporte público o dentro del automóvil, afirmaron conductores y transeúntes. A lo anterior se agrega más tiempo cuando hay manifestaciones, se realizan bloqueos y cierran las calles, lo que impide la circulación en avenidas principales. Consultado sobre una de los cruces más caóticos, Insurgentes Norte y el Eje 1 Norte Mosqueta, en la colonia Buenavista, por las tardes se vuelve complicado subirse al Metrobús o el Metro por la gran cantidad de personas que transitan por esa zona. En esa parte de la ciudad, **efectivos de tránsito de la policía capitalina** realizan operativos para revisión de motocicletas. La Jornada

#### **Policiaco**

#### Mueren 3 personas intoxicadas por gas

Tres personas, una de ellas menor de edad, fallecieron por intoxicación de gas al interior de un departamento en la Unidad Fovissste San Lorenzo Primera Fase, Alcaldía Iztapalapa. Los servicios de emergencia recibieron el reporte de olor a gas al interior del edificio 3E-11, aproximadamente las 17:00 horas. Bomberos acudieron al departamento y forzaron la puerta, pero al entrar encontraron a las víctimas inconsciente. **Policías** y personal de Protección Civil intentaron tranquilizarla, mientras esperaban el arribo de peritos de la FGJ de la Ciudad de México. Reforma

#### Fallece un ciclista arrollado por camión en Iztapalapa

Un ciclista falleció después de ser arrollado por el conductor de una unidad del transporte público, donde el percance se suscitó sobre la Avenida Guelatao, en la colonia Zona Urbana Ejidal Santa María Aztahuacán, en Iztapalapa. De acuerdo a lo informado por los **policías** de la **SSC**, el ciclista aparentemente no fue visto por el operador del camión, quien dio vuelta a la derecha sobre la calle Emiliano Zapata. La Prensa / Reforma / El Gráfico / Basta



## 29 de noviembre de 2025

#### Camión tritura el cuerpo de peatón

Con ropa arrancada y el cuerpo destrozado quedó un peatón luego de ser arrollado por una unidad de carga en las inmediaciones de la Central de Abasto, en la alcaldía Iztapalapa. Testigos del hecho llamaron a los servicios de emergencia, sin embargo, al llegar al sitio, los paramédicos diagnosticaron a las víctimas sin vida. Por lo que **policías**, acordonaron la zona en espera de los servicios periciales. El Gráfico

#### Asesinan a balazos a hombre

Un hombre, de 43 años fue asesinado a tiros en la colonia Santiago Ahuizotla, alcaldía Azcapotzalco. Reportes policiales señalan que, al filo de las 21 horas, estaba comiendo en un puesto de la esquina de las calles Tianguis y Andador Mixton, cuando cuatro sujetos encapuchados le dispararon. **Policías** de la **SSC** solicitaron un rastreo de la ruta de escape de los asesinos. Hasta anoche no se había reportado detención alguna. Reforma / Metro / El Gráfico

#### Viaja biker al más allá

Otro accidente más en la capital dejó un motociclista sin la vida, luego que derrapó sobre la carretera Picacho-Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, cuando viajaba a exceso de velocidad en su potro de acero. El joven, de aproximadamente 25 años, circulaba a bordo de una motocicleta Yamaha R3 de color azul con placas 72DFZ6. La **SSC** acordonó la zona para permitir las labores de peritos de la Fiscalía local, quienes realizaron el levantamiento del cuerpo y las diligencias correspondientes para esclarecer la tragedia. <u>Basta</u>

#### Justicia

#### El Goofy, a proceso por asesinato de abogado

Un juez de Control vinculó a proceso a Jorge "N", alias El Goofy, como presunto autor intelectual del homicidio del abogado David Cohen, ocurrido en las inmediaciones del Poder Judicial local el 13 de octubre. Se le dictó prisión preventiva justificada en el **Reclusorio Oriente** se fijó un plazo de dos meses para el cierre de la investigación complementaria. La detención de El Goofy se concretó en cumplimiento de una orden de aprehensión en calles de la colonia Del Gas, en Azcapotzalco. Excélsior

#### Vinculan a un policía acusado de violación

El Juez de Control Carlos Trujillo Rodríguez vinculó a proceso a Juan "N", **policía del Sector Oasis de la SSC**, por el delito de violación equiparada. existen grabaciones que demuestran la ruta que usó el presunto violador a bordo de la patrulla de la SSC, desde Iztapalapa hasta el municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México. La **SSC** aportó los registros del GPS del vehículo y del radio del agente. Juan "N" permanecerá en el Reclusorio Norte por la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa. Reforma / Metro

29 de noviembre de 2025

**Imagen Destacada** 



# Reinsertan a 271 jóvenes en CdMx



Quien pasa por Reconecta con la Paz tiene 10 veces menos probabilidad de reincidir, indica Pablo Vázquez